



Online Group Message Card

慶應義塾大学病院 看護部への寄せ書き

Order Number : 20210710-00059

[yosetti.com](https://yosetti.com)



# Thank you for everything!!

～紅梅会に届いた慶應ナースへの心からの感謝とエール～

今医療関係のお仕事が大変な状況ですが、携わっている方々の健康を心より祈っております。ありがとうございます。

厚女88

コロナ禍で医療に従事されている皆さまありがとうございます。お体ご自愛ください。

厚女72

コロナ病棟で働くNsの奮闘ぶりをテレビで見ると胸が痛くなります。少しでも環境が改善され、本来の輝きを持って、生き生きと働く現場が来るよう祈っております。

厚女64

新型コロナウイルスの拡大の中、医療、福祉、保健に関わっている皆さまには心より感謝申し上げます。そして、早い収束を願うばかりです。

高看6

最前線で働いていらっしゃる方には感謝の思いでいっぱいです。私は自分のできる範囲で後方支援を頑張ります。

短大5

コロナ禍の中で「看護の力と心」を改めて感じているところです。皆様ご自愛なさいますようお願い申し上げます。

高看6

第一線で働く同窓生の皆様へ心から敬意を表します。1日も早く収束することを祈りつつ、日々感染対策に取り組みたいと思います。

学部5

様々な変化の中で関係者の方々にお世話になっていること感謝しております。また現役で活動されている方々に頭が下がる思いでいつも過ごしています。ありがとうございます。

厚女66

コロナ禍、第一線で働いている方々に頭の下がる思いでいっぱいです。状況が良くなっていくことを祈っております。

学部1

コロナ禍で毎日最前線で頑張っておられる看護職の皆さまに感謝申し上げます。

厚女76

私は医療から離れておりますが、皆様本当に大変な日々だと思います。ありがとうございます。

短大6

現役でご活躍いただいているおひとりおひとりに感謝いたします。

高看7

コロナ感染患者さんの看護対応などががんばってください。

高看6

コロナワクチン接種の集団接種会場を手伝っています。現在は無職ですが、その私にも声がかかる程人手が不足しているのが実感です。どうぞ現場の方はご自愛ください。

高看8

厚生労働省へ。最前線での奮闘を続ける医療従事者の方々に心から感謝しながら、霞が関でも多くの職員が昼夜を問わず対応に当たっています。

学部11

私は現在育児のため現場を退いています。連日の報道や同期の仲間が最前線で懸命に働いている様子を知っては何もできない事をもどかしく感じる日々です。

学部2

78歳になりました。コロナ禍の大変な時に医療に関係する皆様の努力に感謝しております。何もお手伝い出来ないのが心残りです。ありがとうございます。

厚女49

感染症の少ない岩手でも感染対策はかなり厳しく対応しています。お仲間のご苦労を身にしみて感じています。せめて感染拡大を早く止めるよう、喚起していきたいと思えます。

厚女58

看護師の免許はあっても何のお手伝いも出来ず歯がゆい思いです。せめて自分自身が感染しないように不要不急、急病に罹患しないように日常生活をいたしています。

厚女57

皆さまいつまでもお元気で頑張ってください。私も頑張ります。コロナの状況もあり、仕事と勉学の毎日を過ごしています。

短大1

コロナ禍で休むことなく医療に向き合う看護師の皆さんを心から尊敬しています。私たちの誇りです。ありがとうございます。

短大2

輝きあれよ、慶應の看護の道にわれらあり!

厚女87

家族との面会も叶わず、治療・療養している方々にとって、皆様の温かい看護は大きな支えです。その分、皆様のご負担やお疲れも大きいと思いますが、ご自愛ください。

学部1

終わりの見えない日々の中、奮闘されている姿に感謝の思いしかありません。ありがとうございます。ご自分のお身体を大切に、お過ごし下さい。

短大6

先が見えない中、毎日奮闘されている皆様本当にありがとうございます。どうぞご自分のお体も大事になさってくださいね。

短大1

オリンピックが始まります。医療はどういう影響を受けるのか? 信濃町で働いている仲間の気持ちを考えると複雑な心境です。穏やかな日常が回復されることを祈っております。

厚女87

これまで経験のないコロナ感染者対応、緊張の中で、長期間、懸命に患者さんのケアに携わっておられる皆様に尊敬し大変誇りに思います。一日も早く落ち着きますように。

厚女66